

Perusahaan Swasta ini dan Koramil Gumukmas, Aktif Bantu Donor Darah

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Mar 22, 2022 - 00:20



JEMBER – Tidak hanya lembaga pemerintah dan organisasi masyarakat (ormas) yang aktif bekerja sama dengan Unit Donor Darah (UDD) PMI Kabupaten Jember untuk melaksanakan donor darah sukarela. Kini sudah mulai banyak lembaga swasta yang aktif dalam kegiatan kemanusiaan donor darah.



Salah satunya PT Delta Guna Sukses yang bergerak dalam budidaya udang yang berada di Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember. PT Delta Guna Sukses sinergi dengan UDD PMI mengadakan donor darah sukarela dalam rangka persiapan Ramadan 1443 H. “Donor darah sukarela ini sebagai wujud peduli kepada sesama, setetes darah bisa menyelamatkan nyawa sesama,” tutur Chandra Indrianto, Menejer PT Delta Guna Sukses.

Dalam donor darah itu ada 52 orang mendaftarkan diri dan berhasil menghimpun 37 kantong darah. “Sebenarnya banyak peminat untuk berdonor namun karena banyak yang baru melakukan vaksin booster sehingga belum bisa ikut donor darah,” terangnya. Sebab, untuk bisa donor darah bagi yang baru melakukan vaksinasi jaraknya 1 minggu setelah vaksin.

“Pendonor ini kebanyakan berasal dari karyawan dan pegawai tambak udang, selain itu ada juga berasal dari Koramil Gumukmas dan Polsek Gumukmas,” imbuhnya. Namun, siapapun boleh ikut donor asal lolos screening yang dilakukan oleh petugas kesehatan UDD PMI Kabupaten Jember.



Ketua PMI kabupaten Jember H EA Zaenal Marzuki SH MH mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak PT Delta Guna Sukses. “Kami ucapkan banyak terima kasih kepada PT Delta Guna Sukses dan relawan pendonor yang ikut donor darah. Kami harapkan kegiatan donor darahnya bisa rutin digelar setidaknya dua atau tiga bulan sekali,” ujarnya.

Dia menambahkan, support kegiatan donor darah menjelang Ramadan dibutuhkan. Pasalnya, stok darah menjelang puasa biasanya menurun. “Stok darah sampai saat ini masih aman tetapi perlu jaga-jaga juga. Makanya kami berharap perusahaan-perusahaan swasta yang lain juga berpartisipasi dalam kegiatan donor darah,” ujarnya.

Menurutnya, untuk mengadakan kegiatan donor darah tidak ribet. “Yang penting ada karyawan yang bisa dikerahkan untuk ikut donor darah dan ada tempat untuk kegiatan donor yang dilakukan petugas UDD PMI,” imbuhnya. (*)